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 2 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, na sala de reuniões do 3 

bloco administrativo do Instituto Federal do Paraná-campus Pitanga, às treze horas e trinta 4 

minutos iniciou-se a reunião do Colegiado do Curso de Licenciatura em Química. Estiveram 5 

presentes os membros Aline Fabiane Barbieri, Amanda Luzia da Silva, Angélica de Sousa Hrysyk, 6 

Daniel Rotella Cocco, Diego Manoel Panonceli, Juliana Soares, Leandro Delgado de Souza, Leila 7 

Cleuri Pryjma, Maicon Rogério de Souza, Marcelo de Souza Figueiredo, Márcio Miguel Aguiar, 8 

Tânia Regina Rossetto e Wesley Renzi. Os servidores Felipe Borges e Gustavo Leoni Bordin 9 

tiveram ausências justificadas. A servidores Jéssica participou da reunião como ouvinte 10 

representando a SEPAE do campus. 11 

A reunião foi iniciada com o professor Maicon informando sobre a situação da estudante Eliane 12 

que vem enfrentando dificuldades de saúde desde o início do agosto. A estudante passou por 13 

uma cirurgia e teve problemas no pós-operatório acarretando num longo período de ausências. 14 

Foram protocolados diversos atestados médicos referentes a esse período. A estudante voltou 15 

a frequentar as aulas e necessitará de acompanhamento para reposição das atividades nesse 16 

período. A forma de reposição de conteúdos e avaliações fica a carga de cada docente e 17 

especificidades de seu componente curricular.  18 

O segundo assunto tratado na reunião foi a organização da I Semana da Química. Foi informado 19 

que as inscrições como ouvinte seguirão abertas até o dia 05 de outubro. Foi solicitado aos 20 

servidores que os estudantes sejam incentivados a participarem do evento. Após prorrogação 21 

do período de inscrições a submissão de trabalhos foi encerrada no dia 18 de setembro de 2018. 22 

Foram recebidos 15 trabalhos cabendo a Comissão Organizadora realizar a seleção dos trabalhos 23 

a serem apresentados. Os trabalhos foram enviados por estudantes e servidores de instituições 24 

como: UNICENTRO, UEL, UTFPR – Pato Branco, UTFPR – Apucarana e IFPR. Também estão 25 

definidas 3 das 4 palestras que ocorrerão no evento. O Professor Márcio sugeriu que seja 26 

realizado um acompanhamento da participação dos estudantes no evento. A Professora 27 

Amanda sugeriu que os estudantes sejam envolvidos na organização do evento com certificação. 28 

Na sequência foi informado que o componente curricular Química Geral Experimental I 29 

ministrado pela Professora Angélica será encerrado no início de outubro e que a partir desse 30 

período será iniciado o componente curricular Jogos Teatrais ministrado pela Professora Tânia. 31 

Essa adequação foi ocasionada devido ao período de licença da Professora Tânia e não houve 32 

prejuízo aos estudantes uma vez que o processo foi amplamente divulgado.  33 



Em seguida o Professor Maicon informou que todos os planos de ensino foram entregues e estão 34 

disponíveis na página do curso. Da mesma forma os pareceres referentes aos pedidos de 35 

Aproveitamento de Estudos Anteriores encontram-se publicados na mesma página. 36 

O assunto seguinte abordado na reunião foram as solicitações de trancamento de curso. O 37 

trâmite adotado tem sido uma conversa inicial com a SEPAE do campus que vem orientando os 38 

estudantes e levantando as motivações desses pedidos. Os estudantes que passaram pela SEPAE 39 

optaram pela continuidade no curso. Apesar do trabalho desenvolvido pela SEPAE um grande 40 

número de estudantes vem apresentando baixa frequência no curso nesse segundo semestre e, 41 

alguns, deixaram de frequentar todas aulas. Foi passada a palavra aos professores para que cada 42 

um apontasse os estudantes que não estão frequentando suas aulas e aqueles que já atingiram 43 

o número limite de faltas ou que estão na iminência de reprovação. O Professor Felipe 44 

encaminhou por e-mail as seguintes informações: os estudantes Adriana Terezinha Gonçalves, 45 

Fábio Carlos de Araújo e Silvana Aparecida Machado faltaram em todas as aulas do semestre. Já 46 

as estudantes Flaviana da Silva, Maiara Gabriela Machado Freitas e Priscila Gerei possuem um 47 

elevado número de faltas estando virtualmente reprovadas. Foi solicitado aos professores que 48 

enviem os casos de estudantes com excesso de faltas em seus componentes curriculares. 49 

A ata da Reunião foi encaminhada para a SEPAE do campus para que fosse feito contato com 50 

esses estudantes. 51 

Por fim, o Professor Wesley solicitou a palavra para relatar que os estudantes que cursam Pré-52 

Cálculo em regime de dependência não têm procurado realizar as atividades propostas. Os 53 

Professores Daniel e Maicon relataram que passam pela mesma situação em seus componentes 54 

curriculares de dependência. O Professor Wesley solicitou que no caso de falta programada de 55 

algum docente essas aulas sejam destinadas para aplicação de provas dos componentes 56 

curriculares em regime de dependência.   57 

 58 

A reunião foi encerrada às 14:11 59 

 60 

Sem nada mais a acrescentar, eu, Maicon Rogério de Souza, lavrei a presente ata. 61 
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Aline Fabiane Barbieri 63 

Amanda Luzia da Silva 64 

Angélica de Sousa Hrysyk 65 

Daniel Rotella Cocco 66 

Diego Manoel Panonceli 67 

Juliana Soares 68 



Leandro Delgado de Souza 69 

Leila Cleuri Pryjma 70 

Maicon Rogério de Souza 71 

Marcelo de Souza Figueiredo 72 

Márcio Miguel Aguiar 73 

Tânia Regina Rossetto 74 

Wesley Renzi  75 

 76 

Pitanga, 19 de setembro de 2018. 77 


